

(平成 29 年 8 月 1 日受付)

ポケットパークについて

■内容

鬮雞神社前の新しい建物に 1 台でも実物のお笠が入るスペースを作って展示すれば、観光の目玉になるのではないのでしょうか。

大津市や岸和田市にあるようなものがあれば、田辺祭の様子がよく分かって良いと思います。

■回答

現在、鬮雞神社前に建設を予定しているのは「ポケットパーク」と言いまして、公衆トイレ、休憩所、インフォメーション機能を設けた施設であります。規模的には建築面積も小さいので、ご提言いただきました当該施設への笠鉾（お笠）の展示については困難な状況であります。しかしながら、田辺祭の笠鉾というのは歴史も古く、観光資源としては十分な素材でございます。そうした中、市といたしましても観光振興の視点から以前より、笠鉾を展示する機会を模索してきたところであり、検討も重ねてきましたが、結果として長期の展示には至っていないといった状況であります。現在、市では紀伊田辺駅前を中心に国交省の補助事業である「景観まちづくり刷新事業」に取り組んでおり、そうした笠鉾の展示についても検討しているところであります。

笠鉾の展示については、市の観光の目玉として観光客をもてなすことができる魅力ある資源の一つであると認識しているところであり、今後、笠鉾を所有している町内会等と協議を重ねながら検討してまいりたいと考えますので、ご理解賜りますようお願いいたします。

【観光振興課 地域観光係】